



¡Qué deshumanización, glorificada en el creciente maltrato cotidiano de las autoridades del régimen y los enfrentamientos depredadores de unos ciudadanos contra otros!

Las panaderías, las farmacias, las oficinas para trámites, los hospitales, y cualquier servicio al que traten de acceder los ciudadanos, por cotidianos e insignificantes que sean, convierten la vida del cubano común en un campo de batalla sin acuerdos de paz.

La supervivencia del cubano, su día a día, es

¡Primero la libertad!

una cacería despiadada, agotadora y frustrante que está condicionándolo, cada vez más, a una violencia que no está orientada a combatir la causa, sino al enfrentamiento irracional entre las propias víctimas.

Es un momento de vulnerabilidad muy peligroso para el futuro desarrollo de una sociedad civil descabezada, carente de un liderazgo fuerte y legítimo, un liderazgo rompedor y radical que no represente ninguna ideología ni corriente política; un liderazgo con carne de pueblo que solo busque el triunfo de la libertad.

Todo lo que habrá de construirse después, se hará. Vendrá el debate, la lucha entre los intereses comunes y los partidismos. Después, ya habrá tiempo para poner en su lugar los protagonismos, imponiendo la voluntad popular

sobre cualquier tiranía de grupo.

La conquista de la libertad, libertad sin apellidos. Esa sigue siendo la tarea pendiente para la sociedad civil cubana, la sociedad civil que somos todos, sin excepción, de los que levantan la voz y de los que aún callan. Muchas de las voces que hoy se están escuchando alguna vez también fueron silencio. No hay que olvidar que esta guerra comenzó hace más de 60 años.

Es cierto que cada vez son más las voces populares que se levantan para denunciar y exigir justicia. Pero ninguna solución, que no tenga como premisa innegociable la libertad sin condiciones, tendrá la más mínima posibilidad de convertirse en un verdadero proyecto de independencia.



Por Ernesto Aquino



La muerte de un patriota



Conocí a Ángel Cuadra durante el juicio contra Fidel Castro que organizamos con el CID y

Huber Matos en Madrid en 1992. Él fue uno de los testigos que dieron testimonio de los crímenes de la dictadura castrista por el único delito de pensar libremente y expresarlo en sus poemas. Contó cómo después de haber cumplido una gran parte de su condena de 15 años fue liberado con la amenaza de volver a la prisión si cometía algún acto contra la Revolución. Fue entonces cuando un editor americano le propuso editar al-

gunos de sus poemas. Ángel dudó porque sabía que eso le costaría de nuevo la prisión, pero finalmente aceptó lo que era una oportunidad única de dar a conocer sus ideas y su arte fuera de Cuba. El gobierno no le perdonó esa ofensa y Ángel volvió a la prisión donde pudieron encerrar su cuerpo, pero no sus ideas. Descansa en paz buen amigo y patriota. Francisco Condís y Troyano. Foto: Ángel Cuadra y Francisco Condís, Madrid 1992. [Infocid](#)

La dictadura en Venezuela no pagó las vacunas contra el Covid que había reservado

La Organización Panamericana de la Salud dijo el miércoles 17 de febrero que Venezuela tenía que pagar un adelanto de 18 millones de dólares para recibir las vacunas contra el Covid-19 que tiene reservadas para entrega a final de febrero. Como el régimen de Maduro no hizo el pago ese día la OPS negocia una extensión del plazo. La dictadura tiene reservadas entre 1.4 y 2.4 millones de dosis de AstraZeneca/Oxford, producidas por una empresa inglesa-sueca.

Venezuela está entre los 37 países de Latinoamérica y el Caribe que recibirán vacunas anti-covid a través del Fondo de Acceso Global para



Vacunas Covid-19 (Covax). Esta alianza se compone por dos grupos de países, los ricos que contribuirán con fondos para sostener el proyecto y los países más pobres que se beneficiarán de la contribución de los primeros. Venezuela no califica entre las 10 naciones que obtendrán las inmunizaciones gratis. Venezuela tiene las reservas de hidrocarburos más grandes del mundo. Es un país que atraviesa una terrible crisis política, económica y social debido a la

corrupción e ineptitud de su gobierno. De Venezuela han huido aproximadamente seis millones de venezolanos.

Aunque la dictadura venezolana no pudo pagar el adelanto de 18 millones de dólares por las 3.8 millones de dosis de la vacuna de AstraZeneca/Oxford que reservó, el lunes 15 de febrero recibió 100.000 dosis de la vacuna rusa Sputnik 5, una cantidad de vacunas realmente ridícula para una población en su territorio de 22 millones de habitantes.

En Latinoamérica ya México, Costa Rica y Argentina, Brasil y Colombia comenzaron a vacunar sus poblaciones. [Infocid](#)



“Yo sé de un pesar profundo, entre las penas sin nombre: la esclavitud de los hombres es la gran pena del mundo” José Martí



¡Laura Pollán vive!



Este pasado 13 de febrero Laura Pollán cumpliría 73 años de edad, su vida fue truncada por un crimen con el propósito de desaparecer de la oposición democrática a su máxima representante y al mismo tiempo liquidar a las Damas de Blanco que habían llegado a ser la organización de oposición a la dictadura castrista más conocida en el mundo. No lo lograron, ¡Laura Pollán vive! Las Damas de Blanco activistas del CID dirigidas por su hija Laura Labrada Pollán continúan la lucha sin tregua. El régimen debilitado y en su etapa final tendrá que enfrentar en cada cubana el legado de una mujer que sigue inspirando la rebeldía y el amor a la libertad.

El pueblo cubano le rinde honor en este día.



Violenta detención arbitraria contra hermanos Miranda Leyva



Gibara, 18 de Febrero de 2021. Ana Iris Miranda Leyva, Ada Iris Miranda Leyva y Fidel Manuel Batista Leyva, del Comando Olegario Charlot Spileta, ex presos políticos y prisioneros de conciencia denuncian la violenta detención arbitraria que sufrieron ayer durante 12 horas; agravada por las tor-

turas, golpizas, así como los tratos crueles, inhumanos y degradantes.

Ayer, 17 de Febrero de 2021, a las 11:00 am, el camión en el que nos dirigíamos hasta la ciudad de Holguín, para protestar públicamente y exigir nuestro Derecho a la Vivienda, fue interceptado y secuestrado en la salida de Gibara; en la entrada de la represiva jefatura del Minint. En dicho operativo participaron el Tte. Coronel delegado del Minint en Gibara, esbirros de la seguridad del estado de alias desconocido, las patrullas 075 y 610, los

policías con chapillas 22452 (es una mujer policía que le dio un fuerte piñazo a Ana Iris en el mentón), 27260 (policía de tránsito o “caballito»), 27314, 07701, 07705, Figueiras (alias “Güajiro», del poblado Floro Pérez) y efectivos policiales y del Minint, quienes detuvieron dentro de la unidad a todos los que viajaban en el camión; incluyendo a cerca de 10 menores de edad, de unos 15 años, alumnos del politécnico de Gibara. Hay que reconocer con orgullo que muchos de los que viajaban en el camión nos apoyaron durante la detención arbitraria y violenta y rechazaron a los esbirros comunistas. [Infocid](#)

A golpes me cayeron por denunciar esta dictadura



Soy Ariel Rodríguez Escalante y denuncio a esta dictadura que llaman revolución por todos los atropellos y maltratos cometidos contra el pueblo. En la mañana de febrero 18 caminaba la calle 10 de

B a y a m o con el nasobuco un poco debajo de la nariz cuando fui interceptado en forma violenta y me montaron en un carro. Yo traté de reclamar mis derechos pero me dijeron que me callara o me iban a caer a golpes.

Me llevaron a La Carbonera y allí me dijeron que tenía que escoger entre pagar una multa altísima de 2000 pesos o iba para la “La Tercera”. Les dije que no podía pagar esa multa ya que lo que estaban cometiendo era una injusticia y que no tenía con que pagarla. Solo

reclamé mis derechos pero estos tiranos en vez de escucharme me entraron a golpes.

Esta dictadura lo único que sabe hacer es acribillar al pueblo brutalmente con multas altísimas y la necesidad tan grande en la que estamos viviendo sin nada de alimentos pues los mercados y tiendas están desabastecidos y donde los hay, los cubanos de a pie no los podemos comprar porque no tenemos dólares. Aunque no hay medicamentos no se cansan de repetir que Cuba es una potencia médica.

Por Manuel Rogelio Rey Carvajal, delegado del CID en Bayamo. [Infocid](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD